

COMMUNIQUE DE PRESSE

Point de situation du 11 octobre 2021, 20h15

Cyberattaque contre la Commune de Montreux et ses partenaires

Le lundi 11 octobre 2021, en fin de journée, les experts ont rapporté les premières conclusions des investigations techniques réalisées suite à l'attaque informatique qui a visé l'administration communale de Montreux et ses partenaires.

La première intrusion a eu lieu le vendredi 8 octobre 2021 à 16h00 et l'attaque a été déclenchée le dimanche à 1h00 du matin. Entre ces deux événements, aucune activité suspecte n'a été constatée. A ce stade, les investigations techniques réalisées permettent d'exclure un vol de données en masse.

Les travaux se focaliseront dorénavant sur les étapes suivantes, en particulier la restauration des données, qui feront l'objet de communications ultérieures en deuxième partie de journée le mardi 12 octobre 2021.

Clarens, le 11 octobre 2021

Pour toutes demandes complémentaires :

- ASR : Dounya Schürmann-Kabouya, Chargée de communication 076 501 45 99 – communication@securiviera.ch

Communication et RP

Rue du Lac 118
C.P. 434

T. 021 966 83 33
F. 021 966 83 01

communication@securiviera.ch
www.securite-riviera.ch